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寒い中での運動会でしたが、温かい声援と子ども達への励ましをたくさんいただき、ありがとうございまし

た。子ども達も、おうちの方々の声援をもらって、一生懸命走り、踊り、応援をして、満足感いっぱいの１日

だったようです。 

昨年度も、中学生が後片付けを手伝ってくれました。今年も「他にやることはありませんか」と声をかけて

くれた生徒もおりました。本当にありがとう。また、ＰＴＡ会長さんの声掛けにより保護者の皆様からも、後

片付けをしていただき、片付けも含めて午前中で終えることができました。そのため、児童の下校も早くなり

ました。中学生、保護者、地域の方々に支えられていることを改めて実感できた１日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子ども達への励ましの言葉などの感想 

○雨が降ったり、やんだり、風が冷たくて肌寒い中、みん

な一所懸命頑張っていたなあと思います。今年は低学年の

リーダー（３年生）として、１・２年を引っ張っていくこ

とが目標のようでした。これまでとは、意気込みも変わっ

たようで、ちょっぴり大人になったような気がしました。 

○例年とは違う運動会。子ども達にも戸惑い等あったと思

いますが、一人一人一生懸命走る姿に感動し、元気をもら

いました。６年生、５年生は運営の手伝いに、１，２年生

の玉入れにはダンスも取り入れられていて、かわいらしか

ったです。 

○運動会当日まで緊張していたようです。でも、行進やダ

ンスのことを先生に褒められたことで、うれしさや自信に

繋がったようです。練習を重ねるごとに、堂々と学校に行

く姿を見て、「かっこいいよ」「１位じゃなくても最後まで

走ることが大切だよ」と励ましていました。 

○伝統もいいですが、世の中が大きく変化する時代に生き

ていることを実感しながら、順応力が大きく成長する機会

でもあったと思います。 

運営等についてのご感想、ご意見 

○非常に判断が難しい天候の中、土曜日に決行したことは、

児童にも先生方にも、今後のスケジュール等を含めると良

い判断だったと思います。 

○世の中が大変な中での運動会の開催をしていただき、あ

りがとうございます。10月下旬だと寒さが厳しいかな。 

○例年とは違う点が多々あり、先生方のご苦労も大きかっ

たこと思います。無事終了できたこと、日頃より子ども達

にあたたかいお声がけをいただいていること、心より感謝

申し上げます。 

○リレー後などの消毒を徹底しており、運営に感謝です。

午前だとお弁当のことを考えず、時間に余裕を持ってこれ

たので、良かったと思います。 

○ＰＴＡの皆様と先生方のおかげで、大変素晴らしい運動

会になりました。ありがとうございました。 

○こまめな連絡、お知らせ、当日の会場の表示等、分かり

やすく、初めてでしたが安心して運動会に参加できました。 

○校庭は、昔は雨が降ると泥んこ状態だったが、今年の校

庭は、雨上がりでも乾いていて、日頃の整備のおかげだと

感心した（来賓の方から）。 



 

 

 

 

 

 

 

 保護者の皆様から、昨年度以来、子ども達に係る学校の環境整備について、ご意見をいただいておりました。

ありがとうございます。学校単独ではできないこともあり、盛岡市教育委員会にお願いし、改善を図るように

努力してまいりました。予算の関係上、難しいものもありますが、これまでの環境整備について、お知らせい

たします。今後も、ご意見等がありましたら、学校評価のアンケートへの記載や直接学校までお問い合わせい

ただくようお願いいたします。 

 

○トイレの水の流れが良くない。または、水量が足りず流れにくく、子ども達が使いづらい。 

  ➡ 教育委員会に、改善をお願いし、２回専門業者から見ていただきました。ある個所のパイプを取り替 

   えるなどの対応していただきましたが、改善は難しいということでした。今後、渇水しないように水を 

入れるなどの対応をしてほしいとのことでしたので、対応してまいります。 

あわせて、トイレの洋式化についても、確認しました。教育委員会では、小中学校のトイレの洋式化 

を年次ごとに進めておりますが、米内小学校の水回りを含めたトイレの大規模改修は、まだ先というこ 

とでした。 

 

○学校前駐車場の水たまり等の改善をしてほしい。 

  ➡ 教育委員会にお願いし、砂利を入れていただきました。水たまりもほぼ解消しました。 

 

○他校で、校地内の樹木が倒れた。米内小学校の樹木は大丈夫か。 

  ➡ 教育委員会からの倒れる恐れがある樹木の調査があり、回答済み。 

先日、専門家（樹木医）が来校し、樹木を確認。倒れる危険のある樹木数本を後日、伐採する計画で

す。学校前の枝垂桜も伐採の対象となっています。もし、地域の方で、桜のゆえん等をご存知の方がお

りましたら、副校長までお知らせください。 

 

 

 

 

 

  今年度、学校司書の配置をいただき、佐藤周子先生に、米内小と米内 

 中の図書室の本のシステム化、バーコード貸出等の準備を進めていただ 

 ておりました。また、システム化に係る作業には、お話しボランティア 

 の「おはなしポケット」の皆様からも多くの時間、手伝っていただきま 

した。ありがとうございました。 

  １１月に入り、６年生をはじめ各学年の児童へ本の貸し出し、返却の 

仕方を教えていただきました。 

  また、図書委員の児童にも、操作方法をご指導いただき、休み時間の 

様子も見ていただいております。 

 このことにより、学校の図書の冊数の把握や児童一人一人の読書冊数 

やどんな内容の本を読んでいるかなどの把握などができ、読書指導の幅 

を広げたり、事務作業の効率化を進めたりすることができます。 

 読書をすることで、未来を生きる力を付けたり、知識を増やしたり、 

想像力を広げたりすることができます。米内の子の本好きが増えていき 

豊かな心をもって成長することを期待しています。 


